Evangelische Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell

Hauptstraße 14 77761 Schiltach

Fon: 07836/2044 E-Mail: pfarramt@ekisch.de

Internet: www.ev-kirche-schiltach.de

www.facebook.com/EvangelischeKirchengemeindeSchiltach



Liebe Mitbürger und Mitbürgerinnen!

Ende März hat Fernseh- und Radiopfarrer Heiko Bräuning das Lied "Werde ruhig!" geschrieben. Seither geht dieses Lied durch die sozialen Medien und wurde allein auf YouTube fast 200.000mal aufgerufen. In dem Lied nimmt Heiko Bräuning die Ängste und Sorgen der Menschen in der Corona-Krise in den Blick, aber auch das gemeinsame Singen von den Balkonen, den blauen Himmel und die reine Luft. Das Lied beschreibt das Wechselbad zwischen Ohnmacht und Hoffnung, zwischen Leid und Dankbarkeit, zwischen Verzagtheit und Zuversicht. Und es hat eine klare Aus- und Blickrichtung: "Doch in allem lasst uns glauben, für die Menschen, für das Land: Ganz egal in welcher Krise, steht die Welt in Gottes Hand!" "Gott hält die ganze Welt in seiner Hand" heißt es in einem Kinderlied und darauf dürfen nicht nur Kinder, sondern wir alle vertrauen. Deshalb: "Werde ruhig, meine aufgewühlte Seele in mir, werde ruhig, du verängstigtes Herz! Werde ruhig!"

Wir haben nicht alles in der Hand. Das wird uns in diesen Tagen und Wochen noch einmal, zum Teil schmerzlich bewusst. Doch wir können unsere Hände falten und unser Leben vertrauensvoll in Gottes gute Hand legen. Wir dürfen uns bei ihm geborgen und von ihm begleitet wissen, denn seine Zusage gilt auch uns: "Ich bin der Herr, dein Gott, der deine rechte Hand fasst und zu dir spricht: Fürchte dich nicht, ich helfe dir." (Jesaja 41,13)

Und so können wir einstimmen in das Lied von Pfarrer Bräuning und gemeinsam singen und beten: "Werde ruhig, meine aufgewühlte Seele in mir, werde ruhig, du verängstigtes Herz! Werde ruhig!"

Ihre Gemeindediakonin Susanne Bühler